
Consiglio Comunale INT 449 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
QUAL E' IL DESTINO DEL VIVAIO REGIO PARCO E LA SITUAZIONE DEL
VERDE A TORINO

PREMESSO CHE

il vivaio Regio Parco ubicato al confine dei parchi Colletta e Confluenza, è un’area complessiva di
63.700 mq, dei quali 30.000 mq per la coltivazione in campo di alberi e grandi arbusti, 8.500 mq
per  la  coltivazione  su  piazzali  in  vaso  di  arbusti  e  alberi  di  “pronto  effetto”  (immediatamente
disponibili nelle dimensioni ottimali al piantamento) notizie tratte dal sito del Comune di Torino;

nonostante i giardinieri del Comune di Torino, siano un fiore all’occhiello della Città e siano ormai
ridotti ai minimi termini a causa dei pensionamenti e dalla mancanza di nuove assunzioni; 
nel gennaio 2020 si era parlato di una riorganizzazione del servizio e da allora nulla è cambiato;

CONSIDERATO CHE 

sempre dal sito del Comune di Torino alla voce Fioriture e allestimenti, si legge che “un apposito
ufficio,  coordina diverse squadre di  giardinieri  e  si  occupa delle  superfici  ad aiuola fiorita  del
territorio della Città di Torino. Le località in cui sono allestite le aiuole fiorite sono identificate
dando priorità alla conservazione dell’immagine e della tradizione dei parchi e dei giardini storici,
quali  ad  esempio  Parco  della  Tesoriera,  Parco  Rignon,  Parco  del  Valentino,  oltre  ai  principali
giardini storici del centro cittadino” e che gli interventi non sono affidati in appalto a ditte esterne,
ma sono svolti dal personale interno dell’Area Verde della Città di Torino, avvalendosi del lavoro di
diverse squadre di giardinieri comunali, altamente qualificati, per un totale di circa 40 operatori.
Altre squadre di lavoro si occupano invece della gestione del vivaio Regio Parco, destinato alla
coltivazione di alberi ed arbusti. Inoltre, una squadra di giardinieri è specializzata in allestimenti per
manifestazioni e per sistemazioni verdi da interno;

ci è stato segnalato che i giardinieri del Comune dI Torino risultano essere poco più di una decina e
che dopo la dismissione delle serre municipali di Chieri (ex istituto Bonafous) e che sia anche in
fase di dismissione il vivaio Regio Parco; 

INTERPELLA 

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere: 
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qual è il numero esatto dei giardinieri del Comune di Torino e quali sono le loro mansioni e di che
cosa si occupano;

se l’Amministrazione comunale abbia intenzione di assumere nuovi giardinieri, per non disperdere
l’eccellenza della Città;

se corrisponda al vero la dismissione del vivaio Regio Parco;

in caso affermativo, quale sarà il destino dell’area in oggetto e in che modo la Città provvederà a
rifornirsi di arbusti destinati alla sostituzione in aiuole già presenti o a nuove sostituzioni;

quante sono le imprese che si occupano del verde pubblico della città nei vari aspetti (complessive e
qual è il costo totale del servizio e suddiviso per circoscrizioni)

 

Torino, 02/11/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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